# 学校だより

第 10 号 令和 6年 2 月 紀の川市立竜門小学校 校 長 小栗由季子

## 少しずつ春が近づいてきています

2月に入り、寒さの厳しい日々が続いています。1月末の大寒波では、昨年のような大雪が心配されましたが大事にいたらず、ほっとしました。ただ、コロナやインフルエンザの感染症が流行しはじめ、本校においても学年閉鎖がありました。閉鎖には至らずとも感染症は続いているのが現状です。そんな中、1月31日には学校保健安全委員会を4年ぶりに開催し、学校薬剤師の伊藤先生よりあたらめて感染症対策について教えていただきました。やはり手洗いとマスクが最も効果的だそうです。ご家庭でもぜひ参考にしてください。



さて、6年生が卒業を迎えるのは3月19日。2月に入ると、登校する日だけを数えると30日を切り始めました。校内には6年生が作成したカウントダウンカレンダーが毎日一枚ずつ増えていっています。卒業を祝う気持ちとさみしい気持ちが入り交じり、複雑な気持ちになりますが、6年生の更なる成長と飛躍を願って、笑顔で卒業の日を迎えたいと考えています。

## 本校HPをぜひご覧ください⇒

3月行事予定⇒





## 留学生オンライン授業(5•6年)

5・6年生が外国人留学生の皆さんとオンラインで英会話を楽しみました。韓国やアメリカ、ソマリアなど5つの国から日本に来ている5人の留学生との交流です。5つのグループに分かれた子ども達は緊張した面持ちで、英語で自己紹介や交流をしていました。こうやって小さい頃からグローバルな体験をすることが将来に大きな影響を与えるかもしれません。有意義な時間でした。

### プログラミング(5年)

5年生はプログラミングの授業に挑戦です。サイバーリンクス社から来て下さった支援員さんと一緒に、信号機のプログラミングを行いました。楽しみながら最後は全員が信号機を操作することが出来たようです。この経験も大きな財産になっていきますね。



#### 那賀地方小学校長距離走大会

1月27日(土) に行われた那賀地方小学校長距離大会には、本校より3人の選手が出場してくれました。寒波や学年閉鎖等でなかなか練習の出来ないなかでの本番でしたが、3人とも全力で頑張ってくれました。そのなかで、6年寺西結維さんが6位入賞という素晴らしい結果を残してくれました! おめでとうございます。



#### 歯磨き指導教室

29日には1~4年生で、歯科衛生士さんによる歯磨き指導がありました。 歯の汚 れをチェックするため、歯に薬剤を塗ってもらった子ども達。鏡で自分の歯を診て 驚いたり、笑い出したり、 とても賑やかでした。 汚れの箇所を確認し、 きちんと汚れ を落とす歯磨きの仕方を教えてもらいました。歯が健康であることで食べ物を美味 しくいただくことが出来ます。教えていただいたとおりの正しい磨き方で、しっか り歯を磨きましょう!

#### 3学期学級委員任命式

学年の最後を締めくくる3学期の学級委員さんの任命式がありました。あい にくの雨で朝トレが中止になったため、児童玄関ホールにて任命式を行いまし た。新しい学級委員さんが、「仲の良い学級にしたい」「楽しいクラスにしたい」 とそれぞれの決意を述べてくれました。皆さんの活躍に期待します!



#### もんちゃん大会(全校)

2月2日には6年生が企画運営してくれた

「もんちゃん大会」が開催され、全児童縦割りでゲームを楽しみました。ゲームの 説明や進行などを6年生が担当し、見事に運営をしてくれました。テキパキと動き、 指示を出す姿に、さすがは最上級生だとあたらめて感心しました。素晴らしい成長 を見せてくれています。爆弾しりとりも発信地ゲームも、みんなの笑顔が満開でし た。

#### 第2回リサイクル活動

2月3日の節分の日に、第2回リサイクル活動が実施されました。各地区・各ご家庭より提供いただいた古紙を回収し、 ハマダさんのご協力を得てリサイクルを行います。休日の活動にも関わらず、多くの育友会の役員の皆様にご協力いた だきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。(今回、写真を撮り忘れました・・・)

#### 授業参観•教育講演会

2月9日は今年度最後の授業参観でした。この1年間で「できるようになった こと」や「頑張ったこと」を見ていただくよい機会になりました。6年生は親子 で楽しむ授業参観で、タイトルは「親子で楽しく遊んでぐっっすり眠れる会」で した。白熱のドッチボールを私も見せていただきました。4月からは中学生にな る6年生。小学校時代のラストを悔いなく、充実した日々を過ごせるよう、 目標を



持って頑張ってください。。

授業参観後は本校カウンセラーの岡田先生による教育講演「子どもが健やかに自分らしく

育つために」を行いました。ロールプレイング も交えながら、知らないうちに、またはよかれ と思った言動で、子どもに呪縛をかけてしまう ことがあるなど、子育てのヒントをたくさん教 えていただきました。



保護者の皆様には、お忙しい中のご出席ありがとうございました。

